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会 長 挨 拶 
会長 村山好胤 

本日は、ロータリー財団委員会より

財団の講師として財団奨学金委員会

アドバイザーである桑月 心様をお迎

えしての例会です。桑月様、本日は大

変お忙しいところ高山より私たちの

為にお越し頂き、ありがとうございま

す。桑月様には後ほど卓話を頂きます。

さて早くも師走となりあわただしい

日々をお過ごしのことと思いますが

いかがでしょうか。 
本日は、先日の地区大会で次年度は

伊勢で開催とのこと、その折、宇治橋

が架け替えられて新しくなるとのこ

と、これを機会に伊勢神宮の式年遷宮

を知りたくなり、会員の皆様は知って

おられると思います。式年遷宮の遷宮

とは神社の正殿を造営、修理する時御

神体を遷すことで、式年とは定められ

た年という事で、伊勢では 20 年に一

度行われます。この時、新しくされる

のは正殿、宝殿、御垣、ご門などの御

垣内の全ての建物、その他に御装束神 
 

宝、神様の衣服、正殿の飾り物や器物

などを新しくするとのことです。平成

17 年に行われた山口祭に始まり、平

成25年の御神楽まで祭事が32あると

のことです。その中のひとつ宇治橋渡

り始め式が 11 月 3 日で、地区大会の

ときは渡れませんが、来年 10 月末の

竣工を目指して工事が進められてい

るとのことです。ぜひ来年は、地区大

会に参加し、仮橋から新しくなった宇

治橋を眺め参拝しましょう。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
桑月 心様 今日は財団月間の卓話

ということでお世話になります。 
小野幸満様・佐々木 淳様 

本日はお世話になります。 
故金正司君 桑月様、本日は卓話を

ありがとうございます。いよいよ

大役が近づいて参りました。これ

らもよろしくお願いいたします。 
写真ツーリング同好会 先日、無事

台湾旅行へ行って来ました。楽し

い思い出になりました。 
★誕生日おめでとうございます★ 
故金正司君 元気で 60 歳になりま

ました。ありがとうございます。 
村山好胤君 誕生日。 
森 益男君 59 歳になります。 
とりあえず健康に感謝。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
馬場秀幸君 30 年になります。 
柴田和夫君 失念のため一ヶ月遅 
れになりました。32 回目の結婚

記念日を 11 月に迎えました。 
野々村雅章君 お知らせを頂く迄

忘れておりました。年を経てきま

すと感激も薄くなります。金婚式

を目指してがんばります。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年１２月２日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]地区Ｒ財団奨学金

委員会 アドバイザー 

桑月 心様 

[ビジター] 

小野幸満君(岐阜ＲＣ)他1名 

[出席]会員総数37名 
本日出席 28名 75.68％ 
[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話「寄付してから使うまで」

地区Ｒ財団奨学金委員会 

アドバイザー 桑月 心様

担当 Ｒ財団委員会

 

本 日 の 予 定 

第８５５回 

平成２０年１２月９日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[行事]年次総会  

担当 会長 

 

次 回 予 定 

第８５６回 

平成２０年１２月１６日(火)

[受付]１８時００分 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]クリスマス夜間例会 

担当 親睦委員会
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卓 話 
卓 話：『寄付してから使うまで』

卓話者：地区Ｒ財団奨学金委員会 

アドバイザー 桑月 心様 
※ 卓話はホームページの卓話集へ掲

載しています。 
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